
ПРОТОКОЛ № 14 
заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике  
по вопросам: 
 
1. О письме председателя собрания трудового коллектива  
БПОУ ХМАО – Югры «Сургутский колледж русской культуры им. А.С. 
Знаменского» Яцуна К.С. о перспективах деятельности учреждения. 
2. О выполнении поручения комитета, оформленного постановлением 
Председателя Думы города от 15.02.2017 № 4 (в редакции от 18.12.2017 № 58), о 
строительстве детской школы искусств в 25 микрорайоне города. 
 

19.06.2018 
 
14-30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали: 
члены постоянного комитета Думы города по социальной политике, депутаты 
Думы города –4: 
Слепов М.Н. 
 
 
Макеев С.Ф. 
 
Гуз Д.Г. 
Хрипков С.В. 
 

– 
 
 
– 
– 
– 
– 
 

по избирательному округу № 14, 
заместитель Председателя Думы города, 
председатель комитета 
по избирательному округу № 9,  
заместитель председателя комитета 
по избирательному округу № 11 
по избирательному округу № 15  
 

депутаты Думы города – 8: 
Красноярова Н.А. 
 
Кириленко А.М. 
 
Гужва Б.Н. 
Иваницкий Э.Ю. 
Калиниченко Т.В. 
Леснова О.В. 
Птицын В.И. 
Синенко Д.В. 
 
 
 

– 
 
– 
 
– 
– 
– 
– 
– 
 

по избирательному округу № 2, 
Председатель Думы города 
по избирательному округу № 5, 
заместитель Председателя Думы города 
по избирательному округу № 24 
по избирательному округу № 3 
по избирательному округу № 18 
по избирательному округу № 12 
по избирательному округу № 20 
по избирательному округу № 17 
 
 
 

Список присутствующих прилагается 
Председательствующий:  Слепов М.Н. – заместитель Председателя Думы 

города, председатель комитета 
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I. СЛУШАЛИ: О ПИСЬМЕ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ СОБРАНИЯ ТРУДОВОГО 
КОЛЛЕКТИВА БПОУ ХМАО-Югры «СУРГУТСКИЙ 
КОЛЛЕДЖ РУССКОЙ КУЛЬТУРЫ ИМ. А.С. 
ЗНАМЕНСКОГО» ЯЦУНА К.С. О ПЕРСПЕКТИВАХ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ УЧРЕЖДЕНИЯ 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
Проинформировал, что: 
1) Согласно Уставу города к компетенции Администрации 
города в социальной сфере относится: 
- организация предоставления общедоступного и бесплатного 
дошкольного, начального общего, основного общего, среднего 
общего образования по основным общеобразовательным 
программам в муниципальных образовательных организациях 
(за исключением полномочий по финансовому обеспечению 
реализации основных общеобразовательных программ в 
соответствии с федеральными государственными 
образовательными стандартами); 
- организация предоставления дополнительного образования 
детей в муниципальных образовательных организациях; 
- создание, реорганизация, ликвидация муниципальных 

образовательных организаций, осуществление функции их 
учредителя; планирование развития на территории города 
муниципальных образовательных организаций и 
муниципальных организаций культуры.  
Таким образом, в отношении данного учреждения 
Администрация города не выступает ни учредителем, ни 
куратором, ни органом планирования и контроля; 
2) Согласно Уставу учреждения основной его целью является 
осуществление образовательной деятельности по 
образовательным программам среднего профессионального 
образования в области искусств. В цели учреждения также 
входит удовлетворение потребностей граждан в основном 
общем образовании. То есть, предоставление основного общего 
образования – это не основная цель учреждения. При этом, 
согласно Приказу Службы по контролю и надзору в сфере 
образования ХМАО – Югры от 25.05.2018 № 30-ОД-487 
учреждение признано прошедшим государственную 
аккредитацию в отношении уровней общего образования 
(начальное и основное), учреждению отказано в 
госаккредитации в отношении уровней профессионального 
образования по укрупненным группам профессий, 
специальностей и направлений подготовки.  
Таким образом, учреждению отказано в госаккредитации в 
отношении той деятельности, которая является основной целью 
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его создания. Государственная аккредитация проводится для 
подтверждения уровня образовательных программ и 
соответствия содержания и качества подготовки выпускников 
государственным образовательным стандартам и требованиям. 
Предоставил слово заместителю директора по учебной работе 
БПОУ ХМАО – Югры «Сургутский колледж русской культуры 
им. А.С. Знаменского» Яцуну К.С.  
 

ВЫСТУПИЛ: Яцун К.С. – заместитель директора по учебной работе БПОУ 
ХМАО – Югры «Сургутский колледж русской культуры им. 
А.С. Знаменского» 
Проинформировал: 
- об истории создания учреждения, об уникальности колледжа, 
которая состоит в непрерывности обучения, начиная с 3-х лет; 
- об опасении в связи с возможной реорганизацией учреждения 
посредством присоединения к другим образовательным 
учреждениям; 
- о прошедшем 18.06.2018 собрании, на котором заместитель 
Губернатора ХМАО – Югры Южаков Ю.А. заверил об 
отсутствии планов в ближайшее время по реорганизации, что 
набор студентов будет продолжен; 
- о наличии вопросов, на решение которых может повлиять 
муниципалитет, что, в свою очередь, может повлиять на 
получение через год государственной аккредитации. 
 

ВЫСТУПИЛ: Соловьёв Я.С. – начальник отдела организации и проведения 
государственных закупок БПОУ ХМАО – Югры «Сургутский 
колледж русской культуры им. А.С. Знаменского» 
Проинформировал о том, что: 
- существует необходимость ремонта второго корпуса, 
расположенного по ул. Энгельса, дом 7 (критическое состояние 
оконных конструкций, учащиеся занимаются в верхней одежде, 
имеется акт экспертизы, которую проводила в 2012 году 
Сургутская торгово-промышленная палата, косметический 
ремонт не осуществлялся 14 лет, здание колледжу 
предоставлено по договору безвозмездного пользования, 
балансодержателем является МБУ ДО «Детская 
художественная школа № 1 им. Л.А. Горды»); 
- согласно ответу учредителя выделение средств на текущий и 
капитальный ремонт здания будет являться нецелевым 
использованием бюджетных средств ХМАО – Югры, 
исполнительным органом государственной власти округа, 
являющимся главным распорядителем бюджетных средств в 
отношении казённых, автономных, бюджетных учреждений 
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указано, что при формировании государственного задания 
предусматривать выделение бюджетных средств на содержание 
недвижимого имущества только при условии государственной 
регистрации права подведомственных учреждений на 
оперативное управление такого имущества, то есть в 
финансировании ремонта данного здания округ отказывает; 
- отсутствует спортивный зал для занятий физкультурой, что 
явилось одной из причин в отказе государственной 
аккредитации; занятия проводятся на базе МБУ СП СШОР 
«Ермак» на условиях возмещения затрат на коммунальные 
услуги; за первое полугодие сумма составила более 250 тысяч 
рублей, средства на оплату услуг за первое полугодие изысканы, 
на второе – нет, это является неподъёмной суммой для 
учреждения; количество часов для занятий физкультурой 
зависит от расписания спортивного учреждения, в связи с чем 
необходимое количество часов для занятий физкультурой 
колледж не обеспечивает; 
- обращаются к депутатам за помощью в поисках спонсоров и 
оказания спонсорской помощи в части оплаты за коммунальные 
услуги, договор со СГМУП «ГТС» «уже выбран», за 3 месяца, 
начиная с октября 2018 года, учреждение не сможет 
обеспечивает оплату за предоставление услуг по отоплению; 
- также важным является вопрос безопасного пребывания 
обучающихся в основном здании колледжа, система пожарной 
сигнализации находится в частично работоспособном 
состоянии, готов предоставить все документы для обоснования 
вышеуказанных расходов. 
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
   Уточнил срок, когда возможно повторно пройти 

государственную аккредитацию. 
 
ВЫСТУПИЛ: Яцун К.С. – заместитель директора по учебной работе БПОУ 

ХМАО – Югры «Сургутский колледж русской культуры им. 
А.С. Знаменского» 

   Пояснил, что: 
- согласно законодательству РФ учреждение может выйти на 
государственную аккредитацию через год, это 25.05.2019; 

   - через шесть месяцев «Обрнадзор ХМАО-Югры» (это декабрь 
2018 года) будет проводить проверку на предмет устранения 
выявленных замечаний и после этого будет ясность 
относительно возможности подачи повторного заявления. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пелевин А.Р. – заместитель Главы города 
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Сообщил, что: 
- вчера на собрании была достигнута ясность по всем вопросам; 
- обращений по поводу необходимости ремонта окон ранее не 
заявлялось; 
- ни для кого ни секрет что часть занятий физкультурой 
проходит на улице, потому что имеющаяся материально-
техническая база не позволяет на 100 процентов закрывать 
занятия в зале; 
- ответами заместителя Губернатора Южакова Ю.А. были все 
удовлетворены; 
- перечень озвученных проблем разрешим, возможно ещё раз 
подключиться относительно двух частностей (ремонт 
помещения и оплата коммунальных услуг), в том числе 
посмотреть условия договора. 
 

ВЫСТУПИЛ: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города 
Сообщила, что: 
- 18.06.2018 присутствовала на собрании в колледже;  
- ситуация возникла не вчера, в целом имеются порядка ста 
замечаний, которые, в том числе касаются вопросов 
безопасности, реализации методик и программ, срок их 
устранения – 01.09.2018; 
- большинство вопросов находится в компетенции руководителя 
учреждения в части организации эффективной работы; 
- колледж занимает важное место в образовательной среде 
города, это наша гордость; 
- необходимо разработать дорожную карту по решению 
обозначенных проблем; 
- все проблемы разрешимы. 
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
Выразил мнение членов комитета: 
- всем очевидна значимость деятельности колледжа русской 
культуры на территории города; 
- депутаты, также, как и иные представители муниципальной и 
окружной власти заинтересованы в сохранении его 
деятельности. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать руководству колледжа: 

- подготовить перечень конкретных мероприятий («дорожную 
карту»), в том числе вопросов, которые возможно решить 
посредством взаимодействия с Администрацией города; 
- к концу 2018 года проинформировать Думу города о состоянии 
дел по решению обозначенных вопросов. 
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ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 

РЕШИЛИ:  Рекомендовать руководству колледжа: 
- подготовить перечень конкретных мероприятий («дорожную 
карту»), в том числе вопросов, которые возможно решить 
посредством взаимодействия с Администрацией города; 
- к концу 2018 года проинформировать Думу города о состоянии 
дел по решению обозначенных вопросов. 

 
II.СЛУШАЛИ: О ВЫПОЛНЕНИИ ПОРУЧЕНИЯ КОМИТЕТА, 

ОФОРМЛЕННОГО ПОСТАНОВЛЕНИЕМ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
ДУМЫ ГОРОДА ОТ 15.02.2017 № 4 (В РЕДАКЦИИ ОТ 
18.12.2017 № 58), О СТРОИТЕЛЬСТВЕ ДЕТСКОЙ ШКОЛЫ 
ИСКУССТВ В 25 МИКРОРАЙОНЕ ГОРОДА 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 

Проинформировал, что: 
- данный вопрос имеет свою историю, особенность его состоит 
в том, что в 2014 году депутатами пятого созыва данный вопрос 
поставлен перед Главой города как поручение, оформленное 
решением Думы города. В развитие решения Думы 
подготовлено постановление Председателя Думы города, 
которое содержит три позиции: 1) включить данный объект в 
муниципальную программу; 2) заявить объект в 
государственную программу ХМАО – Югры; 3) изыскать 
средства бюджета города на 2018 год и плановый период 2019-
2020 годов на строительство объекта; 

    - при последнем его рассмотрении было уточнено о 
возможности строительства объекта посредством заключения 
концессионного соглашения, срок выполнения поручения был 
продлён до 01.06.2018. 
Предоставил слово докладчику, Смычковой Т.И. – и.о. 
директора департамента архитектуры и градостроительства 
Администрации города, попросил озвучить актуальную 
информацию по вопросу.  
 

ВЫСТУПИЛА: Смычкова Т.И. – и. о. директора департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города 

 
Проинформировала, что: 
- выполнены проектно-изыскательские работы, получены 
положительные заключения АУ «Управление государственной 
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экспертизы проектной документации и ценообразования в 
строительстве»; 
- сметная стоимость составила 619 910, 27 тысяч рублей; 
- неоднократно направлялись заявки на включение объекта в 
государственную программу округа и областную целевую 
программу «Сотрудничество», согласно ответам – отсутствует 
возможность до 2020 года; 
- направлялись письма в адрес заместителя Председателя Думы 
ХМАО – Югры Сальникова А.И., депутата Думы ХМАО – 
Югры Айсина Р.Р. о содействии, согласно ответу Сальникова 
А.И. – средства направляются на продолжение и завершение 
строительства объектов; 
- информация об объекте размещена на инвестиционном 
портале города Сургута. 
 

ВЫСТУПИЛ:  Слепов М.Н. – председатель комитета 
Уточнил: 
- насколько интересна потенциальным инвесторам деятельность 
школы искусств в части реализации права концессионера по 
пользованию объектом; 
- предполагается ли возможность создания некого комплексного 
культурного центра, который бы предусматривал и 
деятельность школы искусств, и дополнительно какую-либо 
предпринимательскую деятельность, которая могла бы быть 
выгодна инвестору; 
- будет ли включена школа искусств в перечень объектов, в 
отношении которых планируется заключение концессионных 
соглашений в 2019 году; 
 - по каким из 6 объектов, которые вошли в перечень на 2018 
год (4 школы, парк в районе речного вокзала и театр кукол 
«Петрушка») заключены концессионные соглашения или есть 
какие-либо подвижки. 
 

ВЫСТУПИЛА: Смычкова Т.И. – и. о. директора департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города 
Ответила, что: 
- характеристики объекта: площадь – 7 тыс. кв. метров, 
этажность – 5 этажей, – могут позволить организовать там 
различную деятельность, всё это должно просчитываться 
инвестором; 
- «наверное, необходимо рассмотреть вопрос о включении 
данного объекта в перечень на 2019 год». 
 

ВЫСТУПИЛ: Меркулов Р.Е. – заместитель Главы города 
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Сообщил, что: 
- данную работу курирует Шерстнёва А.Ю. – заместитель Главы 
города; 
- пятую редакцию претерпевает концессионное соглашение по 
строительству школ; 
- вопрос о концессионном соглашении относительно школы 
искусств не прорабатывался, будет проработан в летний период; 
- более реалистичный сценарий – строительство школы 
искусств в 25 микрорайоне города посредством областной 
целевой программы «Сотрудничество» либо посредством 
механизма государственно-частного партнёрства. 
 

ВЫСТУПИЛ: Гужва Б.Н. – депутат Думы города 
Уточнил позицию Администрации города относительно 
условий строительства объекта, предлагаемых инвестору: 
- для концессии предлагаются решения согласно 
существующему проекту с тем набором помещений, студий, 
концертных залов и пр., 
- должны ли сохраниться все решения, предусмотренные 
проектом; 
- продуман ли механизм передачи проектной документации с 
юридической стороны; 
- будет ли передаваться проектно-сметная документация 
концессионеру. 
 

ВЫСТУПИЛА: Смычкова Т.И. – и. о. директора департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города 
Дала положительный ответ относительно необходимости 
сохранения проектных решений, так как внесение изменений в 
проектную документацию потребует прохождения 
государственной экспертизы и заключения о достоверности 
сметной стоимости. Добавила, что эти вопросы должны найти 
отражение в концессионном соглашении, проект соглашения по 
этому объекту ещё не прорабатывался. 
 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы Ханты-Мансийского автономного 
округа – Югры 
Сообщил, что: 
- необходимо консолидировать усилия Администрации города, 
депутатов Думы города, преподавательского состава школы, 
родителей, детей, чтобы включить данный объект в новую 
программу округа о развитии культуры; 
- инвестора, скорее всего, найти не получится, так как этот 
объект прирос укрытием в соответствии с рекомендациями в 
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сфере ГО и ЧС, в связи с чем возросла его стоимость на 200 млн. 
рублей; 
- идёт активное сотрудничество с заместителем Главы города 
Пелевиным А.Р. по вопросу строительства объекта для 
муниципального учреждения «Сибирский легион», который 
определён как приоритетный; 
- опыт реализации строительства школы искусств в 
микрорайоне ПИКС состоял и в том, что было проведено 
общественное обсуждение и городская защита проекта, были 
приглашены представители общественности, жители, родители, 
дети, депутаты; была активная переписка с обозначением 
необходимости строительства (не три письма); 
- на заседании политсовета Сургутского отделения 
политической партии «Единая Россия» некоторыми членами 
было высказано мнение о том, что строительство школы 
искусств в 25 микрорайоне города не является приоритетным; 
- в связи с чем необходимо определиться с приоритетами как в 
области культуры, так и в области спорта, образования; чтобы 
город двигался в едином русле; 
- может быть объекты культуры перейдут в подведомственность 
округа, тогда ситуация может измениться. 
 

ВЫСТУПИЛ: Иваницкий Э.Ю. – депутат Думы города 
Поддержал депутата Думы ХМАО – Югры Айсина Р.Р. по 
вопросу определения чётких приоритетов. Сообщил, что 
проводится экспертиза состояния здания, в котором 
размещается МАУ «Городской культурный центр». Предложил 
дождаться результатов экспертизы. 
 

ВЫСТУПИЛ: Красноярова Н.А. – Председатель Думы города 
Сообщила, что: 
- была на Координационном совете представительных органов 
муниципальных образований ХМАО – Югры и Думы  
ХМАО – Югры, который проходил в г. Когалым, где 
докладывала по вопросу о проблемах, связанных со 
строительством общеобразовательных учреждений; 
- предложения о снижении налога на прибыль для организаций, 
планируемых осуществлять строительство, а также 
возможности использования во вторую смену здания школ для 
предоставления услуг по дополнительному образованию детей 
были одобрены членами совета и рекомендованы к учёту в 
работе муниципалитетов; 
- проблема остра для многих городов, школы необходимо 
строить, чтобы обеспечить обучение детей в первую смену; 
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- необходимо сконцентрироваться на этой проблеме и не брать 
лишних, непосильных обязательств. 
Предложила снять поручение с контроля. 
 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – председатель комитета 
Поддержал предложение Председателя Думы города 
Краснояровой Н.А.  
Предложил рекомендовать Администрации города включить 
объект «Детская школа искусств в 25 микрорайоне города» в 
перечень объектов, в отношении которых планируется 
заключение концессионных соглашений в 2019 году. 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: Проголосовать за озвученные предложения. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
 

РЕШИЛИ:  Снять поручение, оформленное постановлением Председателя 
Думы города от 15.02.2017 № 4, с контроля. 

    Рекомендовать Администрации города включить объект 
«Детская школа искусств в 25 микрорайоне города» в перечень 
объектов, в отношении которых планируется заключение 
концессионных соглашений в 2019 году. 
 

 
 
Председатель комитета                                  М.Н. Слепов 
 
 
 
Секретарь,  
Начальник отдела по сопровождению  
деятельности постоянных комитетов Думы города              Е.В. Сахарова  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Сахарова Е.В. 
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета 
Думы города по социальной политике 19.06.2018 

 
От Администрации города:  
 Меркулов Р.Е. – заместитель Главы города 
 Пелевин А.Р. – заместитель Главы города 
 Смычкова Т.И. – и.о. директора департамента архитектуры  

и градостроительства 
 Романов А.А. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства 
 Замятина И.П. – и.о. директора департамента образования 
 Верченко И.Я.  – и.о. председателя комитета культуры  

и туризма 
От Контрольно-счетной палаты города: 
 Жуков В.И. – и.о. Председателя 
От прокуратуры города: 
 Литвинцев С.А. – заместитель прокурора  
От Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры: 
 Айсин Р.Р. – депутат 
От учреждений города:  
 Яцун К.С. – заместитель директора по учебной работе 

бюджетного профессионального 
образовательного учреждения  
Ханты-Мансийского автономного округа – 
Югры «Сургутский колледж русской 
культуры им. А.С. Знаменского» 

 Соловьев Я.С.  – начальник отдела организации и 
проведения государственных закупок 
бюджетного профессионального 
образовательного учреждения  
Ханты-Мансийского автономного округа – 
Югры «Сургутский колледж русской 
культуры им. А.С. Знаменского» 

От Молодёжной палаты при Думе города Сургута шестого созыва: 
 Стрелец Ю.Ю. – Председатель Молодёжной палаты 
 Никешин Н.С. – член Молодёжной палаты  
От помощников депутатов: 
 Чернышева Т.В. – помощник депутата Думы ХМАО – Югры 

Айсина Р.Р. 
 Стеценко А.А. – помощник депутата Думы города Сургута 

Слепова М.Н. 
От жителей города: 
 Фомина- 

Яблуновская Л.П. 
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 Муркалова Н.И.   
 Абрамова Е.А.   
 Абрамов С.В.   
От аппарата Думы города: 
 Стремиленко И.В. – руководитель аппарата 
 Дворникова Т.А.  – пресс-секретарь Председателя Думы города 
 Гончаров В.С. – советник Председателя Думы города 
 Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

 Савинкова Ю.С. – главный специалист юридического отдела 
 Витковская Т.А.  – специалист I категории отдела организации 

протокола, документационного обеспечения 
и коммуникаций аппарата Думы города 

От СМИ: 
 Балабанова Ю.В. – корреспондент ТРК «Сургутинформтв» 
 Шаповалов Ю.В. – телеоператор ТРК «Сургутинформтв» 
 Зонов Д.О. – телекорреспондент ТРК «Сургутинтер-

новости»  
 Андронов А.Н. – фотокорреспондент ИА «ПРО СУРГУТ» 
 Мазнев А.А. – корреспондент газеты «Новый город» 
 Осьминкина Л.А. – обозреватель ИА «ФедералПресс» 
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